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2024～2025  会長 石 川 秀 一  幹事 岩波嘉寿夫 

◼ 会長挨拶 石川秀一君 

今年は昭和で数えるとちょうど100年目にあたるそうで、昭和は遠くなったと思いま

す。今年の見通しということで蛇の年は、税収も上がるかもしれませんが機運が上

がる年だそうです。先ほど永田さんから言われましたが、出席が毎回10名ほど欠

席するので、出席をもう少し上げてもらいたい、ロータリーというのは例会に出席す

るのが一番の根本だと。に私が入会した時に永田さんによく言われたものですか

ら、皆さんにお伝えしておきます。 

◼ お客様 諏訪税務署 署長 鈴木康司様  管理運営第一部門 大平寿枝様 

◼ 理事会報告・幹事報告 岩波嘉寿夫君 

➢ 本日の例会は、諏訪税署長 鈴木康司様の卓話です 

➢ 1月のロータリーレートは1ドル157円です 

◼ 今月の誕生日 赤羽武應君  眞道洋一君 

◼ ひと言コーナー 赤羽武應君 

皆さん明けましておめでとうございます。今日は皆さんにお祝いをし

ていただき本当に感激しております。実は1月3日に15段がある階段

の7段目から足を滑らしまして、それでその晩は痛くて眠れなかった

んですが、4日の土曜日、小松整形に電話しましたら、今日やってる

よと言われたので塩尻からすぐ行きました。レントゲンを取っていただ

いて骨には特に異常はないと言われたんですが、打撲でよかったで

す。これが80歳の年齢と痛感したところでございます。皆さんもぜひ

転ぶごとに注意を払って過ごしていただければ私の経験が生きると

思います。今日はどうもありがとう。ございました。 

◼ 例会プログラム 諏訪税務署 署長 鈴木康司様 「キャッシュレス納付について」 

キャッシュレス納付ということで、電子申告というのはもう十数年

前から国税・地方税やってきたわけでございますけれども、、昨

年の 5 月、6 月くらいから一気にこのキャッシュレス納付というこ

とが盛り上がってきました。今一度、仕組みとか基本的なことを

今日お話ししていただいて、会社に帰っていただいたら経理の

方にうちはどうなっているんだということで、一言確認していただ

ければよろしいのかな、というそういう思いで今日企画させてい

ただきましたので、よろしくお願いします。
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◼ 委員長報告 社会奉仕委員会 伊藤清隆委員長 

諏訪大社での餅つきですけが、1 月 12 日 8 時 40分に集合して下さい。5 年振りの開催となります開会式は 9 時 15 分、

10時からご祈祷になります。お昼を食べてからお餅をお配りするということになっています。 

◼ 委員長報告 クラブ会計 大石壮太郎君 

クラブ会計より今年度の後期の年会費の納付のお願いです。1月21日に引き落としを予定しておりますので、それま

でにご準備をお願いします。引き落とし以外の方ですが、振り込み口座を記載してありますのですので同じようにお願

いします。現金でお支払いの方は21日または2月4日でも結構です。 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 

石川秀一会長「鈴木署長、大平様、本日はよろしくお願い

します。」 

飯田昭雄君「諏訪税務署長 鈴木様、本日はよろしくお願

いします。」 

栗原等君「明けましておめでとうございます。本年もよろしく

お願いします。」 

出 席 ニコニコ BOX 

会員数 32名 利用者数 16名 

出席対象 32名 今回の金額 17,000円 

出席者 18名 今年度累計 384,000円 

出席率 58.1% 今年度目標額 90万円 

今年度出席率 63.5% 達成率 42.7% 

◼ 1月例会プログラム・行事予定 

1/12(日) 1328回 移動例会 初詣・ボーイスカウトとの餅つき（諏訪大社上社） 

1/13(月) － 夢の実現プロジェクト 高木菜那さん講演会 

1/14(火) － 指定休日  

1/21(火) 1329回 夜間例会 新年会・ガバナー補佐訪問例会 

1/28(火) － 指定休日  

◼ 2月例会プログラム・行事予定 

2/04(火) 1330回 通常例会 卓話：諏訪税務署 大平寿枝様 

2/11(火) － 法廷休日  

2/16(日)  諏訪グループIM&会員セミナー 

2/18(火) 1331回 通常例会  

2/25(火) 1332回 通常例会  

 

 


